

DOSSIER

CONSERVATION



Le milan royal *dans le* *Massif central,* *toujours menacé !*

"Royal certes par l'élégance de ses allures et par les vives couleurs de son plumage, c'est un des plus beaux rapaces d'Europe. Son évocation me reporte sur un haut plateau du Jura franc-comtois, une vaste étendue de pâtures et de tourbières où serpente un affluent du Doubs, entre les longues croupes sombres des forêts de sapins. Quelques beaux villages y éparpillent leurs troupeaux et leurs champs, les courlis chantent, les vanneaux pirouettent. Dans l'azur ou le gris plombé du ciel flottent les rapaces, et parmi eux le milan royal plane comme une hirondelle géante aux teintes rutilantes. Plus que tout autre, il semble délié des lois de la pesanteur ; son parent le milan noir est un lourdaud à côté de sa grâce et de sa souplesse aériennes."

Paul Géroutet